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Anmerkung: 

Auf dem Lerchenberg gibt es viele Schweinefleisch-

verachter. Für eine herkömmliche Metzgerei ist das 

ein Umsatzproblem. 

Keine Fleischvöllerei liegt im Zeitgeist. 

Das meint: 

Hartmut Rencker 


